

curso online

¿Cómo entender el análisis de estados financieros de mi empresa?



e-avanzado

guía didáctica

Introducción y dinámica del curso

El curso sobre **cómo realizar el análisis de los estados financieros de una empresa** pretende ser una herramienta fundamental para el estudio del proceso dirigido a analizar la posición financiera, presente y pasada de una organización, así como los resultados de sus operaciones.

El **objetivo principal** es evaluar los puntos fuertes y débiles de una empresa para sacar provecho de sus fortalezas a la vez que se intentan corregir las debilidades y, de esta manera, asegurar la viabilidad a largo plazo, para ello se considera imprescindible realizar una breve introducción de que es y en qué consiste el análisis de los estados financieros diferenciando de una forma práctica entre dos conceptos fundamentales: situación económica y situación financiera.

La formación que te proponemos se fundamenta en el autoaprendizaje y se concreta en un recorrido de 1 hora donde podrás asistir de forma asíncrona a una **máster class de 20 minutos de duración**, además, de tener acceso a toda una serie de **documentación de apoyo elaborada ad-hoc** para facilitar, en todo momento, tu proceso de aprendizaje:

1. Dinámica para realizar el análisis de los estados financieros de una empresa (preguntas frecuentes).
2. Glosario de términos.

Adicionalmente, el curso incluye una prueba de autoevaluación donde deberás obtener una calificación de 5 sobre 10 para obtener el certificado de aprovechamiento. Dispondrás de tres intentos, si bien el objetivo de la prueba se orienta a que puedas analizar en que partes del temario propuesto debes continuar profundizando. Por otro lado, desde el **e-avanzado** somos conscientes de que pueden surgirte dudas en el camino, por lo que una vez que te matricules tendrás un plazo de 15 días para contactar con el director de la formación.

Contenidos

El curso se concreta en **dos conceptos básicos y da respuestas a las siguientes cuestiones:**

→ **¿Cuál es la diferencia entre situación económica y situación financiera en una empresa?**

La situación económica se mide por el total del patrimonio. La situación financiera se mide por la capacidad de hacer frente a sus deudas. La diferenciación de ambos conceptos te ayudará a interpretar el resultado del análisis de los Estados Financieros de tu empresa.

→ **¿Cuáles son las claves de los análisis financieros?**

Establecemos cuál es la importancia del análisis de los estados financieros de la empresa para, posteriormente, establecer de forma práctica cuál es el punto de partida de este.

Objetivos y resultados del aprendizaje

1. Comprender el concepto de análisis de los Estados Financieros y sus implicaciones a medio y largo plazo para la empresa.
2. Responder de forma concreta a dos cuestiones que suscitan muchas dudas: la diferencia entre la situación económica y la situación financiera de la empresa.
3. Establecer el punto de partida para la realización de los diferentes análisis de los estados financieros de una empresa.